

https://www.youtube.com/watch?v=zp_zNSEW1wc

(Activez les sous-titres en anglais, puis demandez la traduction automatique des sous-titres en français)

La vidéo a été censuré par Youtube (signe qu'elle est importante), et vous pourrez la voir sur Odysee :

Témoignages : Notre vie est un enfer depuis le vaccin !



<https://odysee.com/@PhilippeLeBel:4/Notre-vie-est-un-enfer-depuis-le-vaccin-!:2>

Je trouve littéralement criminel de rendre obligatoire, directement ou indirectement, l'injection de ces poisons.

Incroyable nullité de la « pharmacovigilance ».

Je ne sais pas comment l'humanité va sortir de ce piège.

Il aurait fallu que nous soyons tous constituants dès maintenant.

Il n'en est rien.

Nous sommes entre leurs mains.

La détermination aveugle des vaccineurs est terrifiante, la violence des fanatiques scientifiques contre ceux qui contestent leurs certitudes est absolument flippante, la docilité des masses à collaborer — et même à en rajouter dans la délation — est totalement désespérante.

Désolé, je ne sais plus quoi faire.

Étienne.